

Aux médias



Sandra Maissen à la Fondation ch et à la CdC

Nouvelle directrice de la Fondation ch et secrétaire générale de la CdC

Dès le 1^{er} juin 2009, Sandra Maissen prend ses fonctions en tant que directrice de la Fondation ch et secrétaire générale de la Conférence des gouvernements cantonaux. Le Comité directeur de la Fondation ch l'a élue à la direction de l'institution, à l'unanimité, le 17 novembre de l'année passée. L'Assemblée plénière de la Conférence des gouvernements cantonaux l'a ensuite confirmée le 12 décembre 2008 pour diriger le secrétariat de la CdC et, dans ce sens, a approuvé que la directrice de la Fondation ch soit toujours aussi la secrétaire générale de la CdC.

Sandra Maissen succède à Canisius Braun, lequel, après sept ans de service, a quitté la fonction au début de l'année pour assumer celle de chancelier d'Etat du canton de St-Gall.

Au bénéfice d'une formation juridique complète avec doctorat, Sandra Maissen connaît aussi très bien le domaine de l'économie d'entreprise pour avoir œuvré comme juriste dans le cadre d'activités variées et exigeantes et effectué un MBA. Elle a travaillé plusieurs années pour PricewaterhouseCoopers en Suisse et à l'étranger, notamment en tant que cheffe du Service juridique. Elle aura en outre déjà pu se familiariser avec la collaboration intercantonale dans le cadre de son mandat de secrétaire générale de l'Espace Mittelland et à l'Institut du fédéralisme de l'Université de Fribourg.

Soleure/Berne, 29 mai 2009

Renseignements

Christian Wanner, conseiller d'Etat, président de la Fondation ch (032 627 20 57)
Lorenz Bösch, conseiller d'Etat, président de la CdC (079 426 54 19)